

undefined - lundi 8 janvier 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Un tournoi interne pour les joueurs de badminton



*Enthousiasme et plaisir étaient les maîtres-mots du tournoi interne organisé samedi 6 janvier. Photo Le DL/Suzanne Berger*

L'association de badminton de Creys-Mépieu compte une centaine d'adhérents. Elle est présidée par Éric Sicilia et propose des séances d'entraînement les mardis et jeudis soir et le samedi matin à la salle multisport de Creys, ouverte depuis quelques mois.

Le but de l'association est principalement le plaisir et la convivialité, la compétition n'est pas la cible privilégiée. La preuve : le tournoi organisé ce samedi 6 janvier avait surtout pour but de faire se rencontrer les joueurs du club, qui ne se croisent pas forcément selon les entraînements.

Aucun vainqueur n'a été déclaré, tous les participants se sont retrouvés à la fin devant un buffet à partager, qui s'est terminé par la galette des rois.

Les inscriptions pour rejoindre le club restent ouvertes et il est possible de faire des essais avant de s'inscrire.

Contact : Éric Sicilia au 06 20 65 49 63.